

M. Rougier termine en disant quelques mots au sujet du rétablissement de la péréquation entre les cotisations versées par les sociétaires, et les promesses faites par les Sociétés. — M. Bleton fait observer, au sujet du taux de l'intérêt, qu'il s'était borné, en ce qui le concerne, à réclamer le maintien du taux de 4 1/2 0/0, seulement pour les fonds antérieurement déposés, sous la promesse de ce taux.

Séance du 26 avril 1898. — Présidence de M. Lafou. — Hommages faits à l'Académie : 1^o *La bête et l'homme*, par M. de Kérian; 2^o *Plutarque et l'Égypte*, par M. Guimet, qui présente un résumé de son livre où il a examiné successivement : 1^o si Plutarque est allé en Égypte; 2^o quelle est la valeur des renseignements que fournit cet auteur sur les croyances et les mœurs égyptiennes, et enfin, 3^o quels étaient les dogmes du culte d'Isis et d'Osiris. — M. le Président annonce ensuite à l'Académie que M. le docteur Humbert Mollière, membre titulaire, était décédé dans la matinée, et que ses funérailles auraient lieu le surlendemain. Puis, après avoir exprimé les regrets que cette mort inspire à tous les membres de la Compagnie, il lève la séance en signe de deuil.

